

Presseinformation

Nothilfe nach dem Erdbeben

Zelte, Decken, Winterkleidung, Schlafsäcke und Babynahrung für Menschen im türkisch-syrischen Grenzgebiet / TERRA TECH stellt 10.000 Euro Soforthilfe bereit

Marburg / 09.02.2023: Zelte, Decken, Winterkleidung, Schlafsäcke und Babynahrung - diese Dinge verteilt TERRA TECH derzeit mit seinen Partnern nach dem Erdbeben im syrisch-türkischen Grenzgebiet. Für schnelle Winterhilfe hat der Verein 10.000 Euro aus seinem Nothilfefonds bereitgestellt. Die Hilfsgüter werden aus dem Großraum Ankara in die Erdbebenregion geliefert.

Die Hilfe ist ein Wettlauf gegen die Zeit. Schneefall, Kälte und zerstörte Infrastruktur erschweren die Situation für Überlebende und Helfende. Laut Schätzungen der WHO sind insgesamt 23 Millionen Personen von den Auswirkungen des Bebens betroffen. Viele Menschen frieren in Zelten und Notunterkünften.

„Diese Bilder sind nur schwer zu ertragen“, sagt Chris Schmetz, Pressesprecher von TERRA TECH. Er hat die Türkei im vergangenen November bereist. Mut macht den Helfern aber die große Hilfsbereitschaft, die sie erfahren. „Danke für die großen und kleinen Spenden, die uns derzeit erreichen“, so Schmetz. „Sie ermöglichen uns, dort tätig zu sein, wo es nötig ist.“

Die Hilfe von TERRA TECH wird sich in den nächsten Tagen stärker auf das Umland der großen Städte konzentrieren. Denn dort ist die Notlage besonders groß. Einige Orte haben noch keinerlei Hilfen erhalten. Vor diesem Hintergrund bittet Schmetz: „Bitte helfen Sie auch weiterhin. Mit Ihrem Engagement senden Sie ein Hoffnungszeichen an die Menschen vor Ort.“

Hilfe nach dem Erdbeben – Damit die dringend benötigte Hilfe vor Ort geleistet werden kann, bittet TERRA TECH um Spenden. Hierzu hat die Organisation ein Spendenkonto eingerichtet:

Stichwort: **Erdbeben Türkei und Syrien**

IBAN: DE46 5335 0000 0000 0444 40 (Sparkasse Marburg-Biedenkopf)

TERRA TECH beteiligt sich am gemeinsamen Einsatzfall von Aktion Deutschland hilft. Das Bündnis hat ebenfalls ein Spendenkonto eingerichtet:

Stichwort: **Erdbeben Türkei und Syrien**

IBAN: DE62 3702 0500 0000 1020 30 (Bank für Sozialwirtschaft)

Kurzprofil

Der gemeinnützige Verein TERRA TECH e.V. führt seit 1986 weltweit Projekte der Humanitären Hilfe und der Entwicklungszusammenarbeit durch. Das Spektrum reicht von klassischer Nothilfe (Nahrungsmittel, Medikamente) über den Wiederaufbau (Schulen, Gesundheitseinrichtungen) bis hin zu langfristigen Entwicklungsprojekten (landwirtschaftliche Projekte, Trainings- und Fortbildungsmaßnahmen). Dabei arbeiten wir stets mit lokalen Partnern zusammen, die die Expertise für die Durchführung haben.

Unseren Personaleinsatz versuchen wir gering zu halten (Kurzzeitexperten, Projektkoordinatoren). Wir finanzieren uns aus Spenden, Mitgliedsbeiträgen sowie Zuschüssen von öffentlichen Gebern (BMZ, Auswärtiges Amt) und Stiftungen.

TERRA TECH ist Mitglied im DPWV (LV Hessen) und über diesen bei der Aktion Deutschland Hilft, außerdem bei VENRO und dem EPN (Entwicklungspolitisches Netzwerk Hessen).

Seit 1999 wurde TERRA TECH durchgehend das Spendensiegel des DZI verliehen, das für vorbildliche Transparenz und Effektivität bei der Verwendung von Spenden steht. Außerdem haben wir uns der Initiative Transparente Zivilgesellschaft angeschlossen und uns dem Transparenz-Standard des Aktionsbündnisses verpflichtet.

Kontakt

TERRA TECH Förderprojekte e.V.
Zeppelinstraße 29
D-35039 Marburg
Tel.: 06421/9995990
Fax.: 06421/9995991
info@terratech-ngo.de
www.terratech-ngo.de